

bonjour à tous et bienvenue mardi matin..

C'est Stephen Whiteside ici de TheUpTrend.com. En pré-commercialisation,.

Ce matin, les contrats à terme sur indices boursiers se négocient légèrement en dessous de leur juste valeur..

Les matières premières sont mélangées..

Nous arriverons à des chiffres économiques à 8h30 ce matin, puis à 10h00 et.

bien entendu, ces chiffres pourraient accroître la volatilité des marchés..

Hier, c'était une journée privilégiée pour de nombreux secteurs du marché..

Le VIX a connu une journée intérieure..

Donc mardi, nous recherchons une clôture.

en dessous de 1675 pour nous donner un nouveau signal de vente qui, bien sûr, serait favorable à.

des cours boursiers plus élevés sur le marché canadien..

Les actions Ishares du TSX 60 ont connu une journée intérieure..

Nous avons eu une journée privilégiée pour le Nasdaq, 100 pour les semi-conducteurs..

Nous n'avons pas eu de journée privilégiée pour le Dow ou le S&P 500..

Impossible de surmonter le high d'il y a deux jours..

La hausse dans l'écart de 437,50 est actuelle..

Le support de la résistance est à 429,69. La résistance tient-elle ?.

Eh bien, ces derniers jours, nous avons.

nous avons couru trois fois et nous n'avons pas réussi à éliminer cette zone de résistance..

Le plus haut que nous ayons atteint était de 437,34. Maintenant juste.

au-dessus de cette résistance se trouve le sommet de l'écart ouvert à 438,43. Donc ça va être.

un chiffre très important à surveiller pour voir ce que fait le marché s'il monte.

et comble cette lacune en ce moment particulier..

Si nous pouvons combler cet écart, alors 445,31 entre en jeu..

Maintenant, je regarde les mineurs d'or ce matin.

et le prix de l'or le 11 du mois où nous avons généré un signal d'achat pour.

à ce moment-là, notre prochain objectif de prix était de 1937,50. Et que savez-vous?.

Eh bien, nous avons atteint ce niveau et nous nous sommes arrêtés et maintenant nous cherchons à voir si nous pouvons sortir et retester les sommets de septembre pour atteindre 2 000 \$..

Malheureusement, nous sommes bloqués ici à la convergence des moyennes mobiles et hier, nous.

négocié entre la moyenne mobile de 51 jours et la moyenne mobile de 200 jours juste au-dessus de nous..

Cela va donc être une grande demande pour obtenir.

le marché pour commencer à négocier au-dessus de ces niveaux..

Nous devons simplement attendre et voir..

En regardant le GDX et en regardant le.

Graphique de la zone de panique, vous pouvez voir que nous prévoyons certainement des prix plus élevés, n'est-ce pas ?.

maintenant, mais le GDX a été une série de hauts et de bas plus bas..

En ce moment, nous cherchons à voir si nous pouvons.

retester le high de septembre et pour cela il va falloir se relever de notre.

prochain objectif de cours de 29,69. Malheureusement, les pros n'ont pas encore pris le contrôle,.

même si nous sommes sur un signal d'achat depuis quelques jours..

En regardant au nord de la frontière, en regardant.

le XGD, ce graphique est très similaire..

Il s'agit d'un mélange différent de sociétés aurifères internationales, canadiennes et internationales..

Vous pouvez voir que nous avons échangé et obtenu.

assez proche de ces sommets de septembre et les pros commencent à prendre le contrôle..

Nous avons donc atteint notre prochain objectif de prix de.

17.19. Alors félicitations, vous devez réaliser des bénéfices..

Notre prochain objectif, bien entendu, sera le sommet de la fin août et jusqu'au.

Septembre, et c'est en hausse au niveau de 17,54, je pense 17,57..

Si nous pouvons supprimer cela, alors bien sûr, 17,97 entrerait en jeu..

Ensuite, jetons un coup d'œil au secteur de l'énergie, et le pétrole brut a généré un achat.

signal vendredi, petit recul lundi..

Il se négocie à la hausse en pré-marché ce matin..

Contrairement à l'or, qui voit le mouvement.

les moyennes agissent comme résistance, le pétrole brut les utilise comme support..

Nous ne serions donc pas surpris si nous revenions au récent sommet..

Malheureusement, les pros n'ont pas encore pris le contrôle..

N'oubliez pas que nous n'en sommes qu'à notre deuxième jour de.

un signal d'achat, nous leur donnerons donc quelques jours de plus pour voir s'ils reviennent..

Le gaz naturel ramené à la baisse.

ligne de canal hier, à la recherche d'une clôture mardi..

En dessous de 3,70 \$. 3,71 est un support..

4.10 fait office de résistance..

Bien sûr, nous recherchons toujours des mouvements sur deux lignes à la fois..

Et donc si nous commençons à nous décomposer ci-dessous.

3,71, puis deux lignes plus bas nous ramènent au niveau 3,32..

Malheureusement, le canal du papier anti-mouches est.

qui fait toujours office de résistance au gaz naturel et c'est dommage..

Bien sûr, ça va être un gros.

célébration si nous pouvons commencer à dépasser ces niveaux..

Ensuite, en ce qui concerne les valeurs énergétiques, le XGD en est à son quatrième jour de signal d'achat ici..

Quand vous regardez ce graphique, vous pouvez voir que c'est très clair..

Ce graphique particulier est configuré pour toujours avoir le prix au milieu du graphique..

Donc, si vous arrivez au sommet du.

fourchette de négociation projetée, celle-ci va être aplatie..

Le sommet de la fourchette de négociation projetée est.

là-haut à 17h97. Si nous voulons voir plus loin, vous pouvez simplement faire le calcul ou.

vous pouvez consulter le graphique hebdomadaire et voir que 18,75 serait notre prochain objectif..

Donc si nous supprimons le haut de la fourchette journalière, 18,75 serait notre prochain objectif et cela nous ramènerait au plus haut du début 2022..

Puis en nous regardant.

Actions énergétiques sur le XLE..

Encore une fois, en regardant un graphique hebdomadaire, vous pouvez voir que 93,75 est notre prochain objectif et nous.

nous y sommes confrontés récemment et cela a agi comme une résistance..

Si nous pouvons supprimer ce montant, alors 100 \$ entreront certainement en jeu..

En revenant au graphique journalier, vous pouvez voir que 93,75 est le haut de la fourchette à droite..

maintenant et 84,38 est le bas de la fourchette pour le moment..

Et nous voilà à notre deuxième jour de signal d'achat..

Pour le XLE..

D'accord, c'est tout pour la présentation de ce matin..

Pour l'instant, il semble que nous allons avoir une ouverture assez calme mardi matin..

Bonne fin de journée..

La prochaine fois que vous entendrez ma voix, c'est mercredi matin..